

INFORME DE ACTIVIDADES

RODADA POR LA DEMOCRACIA 2015.

Como parte de las actividades que organizan la A.C. Aguas con la Bici en conjunto con el INE, se llevo a cabo diversas actividades entre la comunidad de ciclistas de Aguascalientes, con el fin de promover el voto para las elecciones federales del pasado 7 de junio del presente año

El día 14 de abril del presente año se llevo a cabo la Primer Rodada por la Democracia 2015 evento que se realizo en la Plaza de las 3 Centurias, ubicado en Av. Gómez Morín en punto de las 9:00 p.m. En este paseo ciclista por la ciudad de Aguascalientes organizado por Aguas con la bici A.C., Consejeros Electorales y la delegación del INE Aguascalientes para promover la participación ciudadana se entregaron aproximadamente dos mil chalecos reflejantes entre los ciclistas que recorrieron alrededor de 12 Km. Compañeros de los 3 Distritos se encargaron de hacer la entrega masiva de los chalecos como parte de sus actividades de Capacitación Electoral y Educación Cívica.

La Segunda Rodada por la Democracia se llevó a cabo el martes 5 de mayo en el Jardín de San Marcos en punto de las 9:00 pm, la actividad fue informar acerca de la importancia de ejercer el derecho al voto razonado a través de trípticos y folletos, así como la proyección de una presentación con información de la misma

La Tercera Rodada por la Democracia fué un domingo por la mañana a las 10:00 am. donde se repartieron playeras a los bicicalidos que asistieron a rodar.

Es importante mencionar que en todas las rodadas efectuadas se coordinó de manera afectuosa entre personal del INE y Asociación Civil que representa el movimiento ciclista en nuestra ciudad.

Así mismo, se realizaron entregas de chalecos en 3 diferentes puntos de dicha ciudad, siendo estos considerados con mucha afluencia de ciclistas.

- En Av. Siglo XXI esq. con Av. Héroe de Nacozari al sur de la ciudad, el pasado viernes 22 de mayo se llevo a cabo la primera entrega de chalecos por parte de los miembros de la organización Aguas con la Bici, A.C. siendo un crucero con alto índice de ciclistas ya que esta, es la zona de muchas fabricas e industrias, conocida como Ciudad Industrial.
- En Av. Luis Donaldo Colosio esq. con Av. Universidad fue otro punto de entrega de chalecos el día 29 de mayo del presente año, igualmente con la misma afluencia de ciclistas del vecino municipio de Jesús María, Ags.
- En Av. Paseo de Ojocaliente esq. con la carretera salida a S.L.P. se llevo la tercera y última entrega de chalecos donados por el INE, donde el tránsito de ciclistas de las vecinas comunidades como; Norias de Ojocaliente, Calvillito, El Conejal, El Retoño, etc.

En estas tres entregas se dieron aproximadamente 1500 prendas a igual número de ciclistas en donde fue un éxito por las necesidades y respuestas de dichas personas.